

## 行政報告の主な内容（5課15項目）

(1)総務課	執行体制について
	国の栄典関係について
	町政運営実践プランの策定について
	十勝岳山麓ジオパーク推進協議会の設立について
	自衛隊関係について
(2)町民生活課	町税等の収納状況について
	オリジナルナンバープレートの交付について
	交通安全町民大会2015について
(3)産業振興課	農作物の生育状況について
	商品券発行事業について
(4)建設水道課	建設産業安全大会について
	治水砂防関係について
(5)教育振興課	上富良野高校の入学状況について
	放課後児童クラブについて
(6)総務課	建設工事の発注状況について

# 行政報告

## (平成27年6月定例町議会)

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第2回定例町議会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

さて、5月29日、鹿児島県屋久島町の口永良部島新岳が噴火し、幸いに、一人の犠牲者もないものの島民137人全員が島外避難を余儀なくされました。

同じく火山と共存する本町としましても他人事と言えるものではなく、今後、避難生活を強いられる屋久島町民の心中を察しますと大変胸が痛むところであります。

町としましては、お見舞の言葉と合わせ支援金を送らせていただきましたが、何より、1日も早い避難生活の解除と口永良部島の復興を願うところであります。

それでは、去る6月定例町議会以降における町政執行の概要について報告させていただきます。

### (総務課行政報告【総務班関係】)

はじめに、本年度4月からの執行体制についてであります。職員数については、昨年度中の定年退職者など11名の欠員に対して、看護師4名と栄養士1名、一般事務職4名の採用を行い、昨年度当初から2名減の183名による執行体制とし、更に再任用職員として2名の採用を行い、うち1名については社会福祉協議会への派遣を行ったところあります。

また、北海道からの職員派遣事業により1名の派遣を受け、引き続

き商工振興部門の強化を図ったほか、健康づくり担当課長を配置したところであります。

今後とも、町民皆様との協働のまちづくりを進めるため、必要な組織体制の見直しを加えながら、業務の円滑な推進と体制の強化を図ってまいりたいと考えております。

次に、国の栄典関係についてであります。4月29日付けの発令による春の叙勲で、消防功労として1名が瑞宝単光章を受章され、また危険業務従事者叙勲においては、防衛功労として1名が瑞宝双光章、3名が瑞宝単光章を受賞されました。

改めて、受賞されました皆様のこれまでのご功績に、心から敬意を表するものであります。

次に、町政運営実践プランについてであります。町政運営改善プランの後継計画として、本年度から第5次総合計画の終期となる平成30年度までの4年間を推進期間として策定したところあります。長期目標と年次目標を掲げながら、職員の行政運営に対する意識の醸成を図り、その着実な実践に努めてまいります。

### **(総務課行政報告【企画財政班関係】)**

次に、十勝岳山麓ジオパーク推進協議会についてであります。昨年度末から美瑛町と進めております十勝岳山麓ジオパーク認定に向けた活動を行うため、両町内における様々な団体、関係行政機関及び十勝岳に造詣の深い学識経験者の方々に参加をいただき、4月14日推進協議会設立総会が開催され設立の運びとなりました。その後、日本

ジオパークネットワークへも準会員として加盟し、具体的な活動を開始したところであります。

今後は、推進協議会を中心とし美瑛町と連携を図りながら、認定申請にむけた取り組みを進めてまいります。

### **(総務課行政報告【自衛隊関係】)**

次に、自衛隊関係についてであります。3月23日、翌24日には富良野地方自衛隊協力会上富良野支部により「上富良野駐屯地現状規模堅持更なる拡充を求める要望」を防衛省及び北海道選出国會議員に要望を行ってまいりました。

また、記念行事関係では、5月30日の北部方面後方支援隊創隊記念行事、6月7日の第2師団及び旭川駐屯地創立記念行事へそれぞれ参加したところであります。

### **(町民生活課行政報告【税務班関係】)**

次に、町税等の徴収状況であります。例年どおり、管理職20名による滞納プロジェクトの臨戸訪問徴収や夜間納税相談窓口の開設などに加え、滞納者に対する差押えを執行し、徴収の強化を図ってまいりました。

これらによりまして、平成26年度の収納率は、滞納繰越分を含め、町税で0.8%、国保税で2.6%向上したところであり、滞納繰越金は、前年対比で、町税769万4千円、国保税844万8千円減少し、町税で1,035万7千円、国保税で1,307万6千円となっております。

今後も納期内納税の啓発と更なる収納率の向上に努めてまいります。

次に、オリジナルナンバープレートの交付状況であります。本年4月からの導入後、5月末日現在で、53台に交付したところであります。

内訳としては、原動機自動二輪車50CC以下は21枚、90CC以下は3枚、125CC以下は3枚、ミニカーは1枚、農作業用車両は25枚となっております。

今後も引き続き、広報誌等を通じて町民の皆様へ周知してまいります。

#### (町民生活課行政報告【生活環境班関係】)

次に、交通安全対策についてであります。本町におきましては、6月7日に交通死亡事故ゼロ2,000日を達成したところであり、これもひとえに町民、関係機関が一丸となり、交通安全の取り組みを進めてきた結果であり、皆様のご協力に感謝申し上げます。

この達成を踏まえ、6月8日には、生活安全推進協議会による交通安全町民大会2015が開催されたところであり、180名を超える町民の皆様とともに、私も参加させていただきました。

大会では、交通事故による犠牲者を一人でも少なくするため、更なる交通安全に対する意識を参加者全員で宣言いたしました。

#### (産業振興課行政報告【農業振興班関係】)

次に、農作物の生育状況についてであります。今春は、例年になく積雪が少なかったことから耕起作業をはじめ、播種・移植など、全

での作業が順調に推移し、その後の生育も順調に進んでいるところであります。

引き続き、今後の生育状況を注視しつつ、農業関係機関相互の連絡をより密にし、農業者の皆様とともに豊穡の秋が迎えられるよう努めてまいります。

### (産業振興課【商工観光班関係】、保健福祉課【子育て支援班関係】 行政報告)

次に、国の緊急支援交付金を活用した、商品券発行事業についてですが、まず、プレミアム商品券については、5月から8月までの上半期と10月から1月までの下半期の2回に分けて、総額1億7,400万円分の商品券を発行することとしており、上半期分については、7,000組、総額8,400万円の販売を行い、5月20日までに1,493世帯の方々に購入いただき、完売の報告を受けているところであります。

また、同交付金を活用した子育て応援商品券につきましては、子育て世帯臨時特例給付金と合わせて、6月1日より申請受付を開始したところであります。

### (建設水道課行政報告)

次に、建設産業安全大会についてですが、建設工事の繁忙期を迎えるにあたって、4月24日に建設業協会と商工会工業部会の共催により、従事者約120名が集い開催されました。

大会では、交通事故や労働災害の防止を参加者全員で確認し、誓ったところであります。

次に、治水砂防関係についてですが、5月26日は、北海道治水砂防海岸事業促進同盟通常総会、28日には、全国治水砂防協会の通常総会にそれぞれ出席し、砂防事業等の拡充及び促進のための活動について確認したところであります。

### (教育振興課行政報告)

次に、上富良野高校の入学状況についてですが、今春の入学人数は、地元の中学卒業者25名を含む33名となり、昨年度より6名の増となったところであります。

今後においても、地域の皆さんのご理解とご協力をいただき、魅力ある学校づくりへの支援と地元高校の存続に努めてまいります。

次に、放課後児童クラブについてですが、国の新たな運営基準に基づき本年度から上富良野小学校に統合して運営を行っているところであります。

利用児童をこれまでの3年生までから6年生までに広げるとともに、新たに朝夕の延長預かりを行うなど事業内容の充実を図ったところであり、今春の登録者数は、5月31日現在で117名となっております。

今後においても、子どもが安心して過ごせる生活の場としてふさわしい環境を整え、子どもの健全な育成を図ってまいります。

### (総務課行政報告【企画財政班関係】)

最後に、建設工事の発注状況についてですが、本年度、入札

執行した建設工事は、6月10日現在、件数で13件、事業費総額で14億3千169万円となっております。また、本年度、発注予定の建設工事は39件で、その情報については4月1日付けで公表したところであります。

なお、お手元に「平成27年度建設工事発注状況」を配布いたしましたので、後ほど御高覧いただきたく存じます。